

スクラム



令和6年度 湖北台中学校
1学年 学年通信
第3号 R5.6.1

6月に入り、部活動にも慣れ始め、生活リズムが安定してきたかと思えます。6月は中学生となってから最初となる大きなテスト(1学期末テスト)があります。自分の目標、それをもとに立てた勉強計画を実行できるように、頑張っています!ご家庭でも学習が計画的に進めているか等、温かいお声掛けをしていただけると、生徒の励みになると思えますのでご支援・ご協力よろしくお願ひします。

日	曜	行事等	時間	給食	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
1	木		50	○	月1	月2	月3	月4	月6	月5
2	金	第1回英語検定 教育実習最終日	50	○	金1	金2	金3	金4	金5	金6
3	土									
4	日									
5	月	修学旅行①	50	○	月1	月2	月3	月4	月5	月6
6	火	修学旅行②	50	○	火1	火2	火3	火4	火5	火6
7	水	給食集金日①(1・2年) 修学旅行③	50	○	水1	水2	水3	水4	水5	/
8	木	給食集金日②(1・2年)	50	○	木1	木2	木3	木4	木5	木6
9	金	心電図検診(救済日)13:45-15:00▲保健センター	45	○	金1	金2	金3	金4	金5	金6
10	土									
11	日									
12	月	専門特別委員会	45	○	月1	月2	月3	月4	月5	月6
13	火		50	○	火1	火2	火3	火4	火5	火6
14	水	6校時 講演会(いじめ・警察)	45	○	水1	水2	水3	水4	講演会	/
15	木	県民の日 校内プール清掃								
16	金	職員会議⑦ テスト期間(部活動等停止~20日朝まで)	45	○	金1	金2	金3	金4	金5	金6
17	土	テスト期間(部活動等停止~20日朝まで)								
18	日	テスト期間(部活動等停止~20日朝まで)								
19	月	1学期期末テスト①(給食あり) テスト期間(部活動等停止~20日朝まで)	50	○	国語	社会	数学	/	/	/
20	火	1学期期末テスト②(給食無し)	50		理科	英語	帰りの会	/	/	/
21	水	テスト返却なし 歌声優先①	45	○	水1	水2	水3	水4	水5	/
22	木	テスト返却可能	45	○	木1	木2	木3	木4	木5	木6
23	金	歌声優先②	45	○	金1	金2	金3	金4	金5	金6
24	土	駅前花壇ボランティア9:30~10:30								
25	日									
26	月	歌声優先③	45	○	月1	月2	月3	月4	月5	月6
27	火	歌声交歓会リハーサルデー 葛南壮行会リハーサル	45	○	木1	木2	木4	木3	木5	木6
28	水	葛南大会壮行会 1学期表彰集会	45	○	水1	水2	水3	水4	壮行会	/
29	木	歌声優先④	50	○	火1	火2	火3	火4	火5	火6
30	金		45	○	金1	金2	金3	金4	金5	/

6月の予定と授業予定	
国語	文法の小窓、漢字の広場、言葉の小窓
数学	正の数、負の数 文字式
英語	Program3 「タレントショーを聞こう」 can,whatの文
理科	動物のなかま、物質のすがた
社会	第2編 世界のさまざまな地域 第一章 世界各地の人々の生活と環境
音楽	混声三部合唱 アルトリコーダー
美術	レタリングが終わったら、寄木工作を行います。
体育	男子：陸上競技(短距離・リレー) 女子：バレーボール
技術	ダンボールで8種類の試作 模づくり
家庭	制服カバー製作

来月の行事予定	
4日(火)	歌声交歓会(午後)
12日(水)	葛南総体(陸上)
13日(木)	葛南総体予備日 専門特別委員会
14日(金)	1学期末保護者会
17日(月)	海の日
20日(水)	終業式
21日(金)~8/31(木)	夏季休業日
24日(月)~28日(金)	面談期間



NEWS

歌声交歓会 楽曲決定!

1組「君をのせて」
2組「My Own Road」
3組「カリブ夢の旅」

7月4日に歌声交歓会が行われます。その交歓会に向けての、各クラスの楽曲が決定したので、毎日の合唱練習に楽しみながら取り組んでほしいです!

5/18 市内陸上

市内陸上が行われ、全体で59人のメンバーの中で、1年生は13人が参加しました。台中の代表として、約1ヵ月間の練習に一生懸命取り組みました!また、市陸メンバーは清掃時間から練習していたため、市陸に参加しない生徒は、いない人を分担しながら、清掃に励んでいました。

中学校生活では、自分のレベルアップのために日々挑戦してほしいとともに、見えないサポートに気づける心も身に付けてほ



いざ、初めての期末テストへ!!

100点は無理でもMAX出すにや

1組担任 土田先生から

入学して、2ヶ月が過ぎ、湖北台中学校の生活にも慣れてきた頃と思えます。その慣れが出てきた6月は、初めての中学校のテスト、歌声交歓会に向けての練習、梅雨の季節で外に出られないなど、どちらかといえばインドアの生活が多くなると思えます。改めて、室内での過ごし方、室内だからこそできる生活を心がけていくことを大切にしていきたいと思います。

✿教育実習生の紹介✿

5月15日から台中出身のM先生が実習に来ています。主に2年生で実習をしていますが、2年生が林間学校の期間は1年生で過ごしていました。

1年生の授業を見学し、パワフルな姿に驚かされました!明るく元気いっぱい1年生に負けないように頑張ります!!